



Der Freiamter  
5630 Muri AG  
056/ 675 10 50  
www.derfreiamter.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 3'691  
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich

Themen-Nr.: 571.005  
Abo-Nr.: 571005  
Seite: 9  
Fläche: 62'134 mm<sup>2</sup>

Deutsch

# Ein letztes Mal für Josef Füglistaller

## Generalversammlung von Gastro Aargau in Oberlunkhofen

*An der ordentlichen Generalversammlung trat Josef Füglistaller das letzte Mal als Verbandspräsident auf. Als Nachfolger wurde der bisherige Vizepräsident Bruno Lustenberger gewählt.*

Carole Reigner

Die Mitgliederversammlung mit rund 200 Anwesenden fand in der Turnhalle in Oberlunkhofen statt. Nebst den üblichen Traktanden stand die Wahl des neuen Präsidenten sowie von zwei neuen Vorstandsmitgliedern an. Besondere Gäste wie Urs Hofmann, Regierungsrat, Casimir Platzer, Präsident GastroSuisse, und Mike Kuhn, Hotel & Gastro formation Schweiz, kamen zu Wort.

### Gedanken des Präsidenten

«Die Welt ist aus den Fugen geraten», begann Josef Füglistaller den Rückblick auf das vergangene Jahr. Die Aufhebung der Frankenwert-Untergrenze, der lichterloh brennende Osten, die Flüchtlingsproblematik, die schrecklichen Terroranschläge – die Liste der weltwirtschaftlichen und politischen Geschehnissen sei lang.

Der Gastronomie Branche ginge es auch nicht viel besser, nur seien

viele Probleme «hausgemacht». Andererseits würden die Wahlen in die beiden eidgenössischen Kammern Hoffnung aufkommen lassen.

Man habe nun ein eher bürgerliches Parlament erhalten und so gehe man die aktuelle Legislatur mit Zuversicht an. Im Aargau hätten sich ihre Anstrengungen in den letzten Jahren bezüglich Transparenz- und Öffentlichkeitsoffensive spürbar ausgezahlt. Die Gastronomie werde als zuverlässiger und innovativer Dienstleistungserbringer positiv wahrgenommen.

Die Zusammenarbeit mit Regierungsrat Urs Hofmann, Vorsteher des Departements Volkswirtschaft und Inneres, dem Aargauer Grossen Rat und weiteren wichtigen Verwaltungsstellen, sei vorbildlich gewesen.

Die Fachmesse für Gastronomie, die «Igeho» in Basel, habe sich als wichtiges Aushängeschild und beste Visitenkarte für die Schweizer Gastronomie präsentiert. Besonders wertvoll im vergangenen Verbandsjahr, welches anziehend, abwechslungsreich und interessant war, seien aber immer die Begegnungen und der Austausch unter Gleichgesinnten in unterschiedlichem Rahmen gewesen. «Ich kann eine spannende Verbandsarbeit in Erinnerung behalten», so Josef Füglistaller.

### Neuer Vorstand zusammengestellt

Nach neun Jahren als Vizepräsident und fünf Jahren als Präsident gab der 68-jährige Josef Füglistaller sein Amt nun ab und setzt sich zur Ruhe. Nach über 40 Jahren werde aus seinem Betrieb im kommenden Sommer eine eigene Wohnüberbauung. Seine Demission wurde mit grossem Bedauern entgegengenommen, und er wurde mit vielen Worten und grossem Dank verabschiedet.

Er habe vorzügliche Arbeit geleistet, zeigte sich auch Regierungsrat Urs Hofmann dankbar für die gute Zusammenarbeit. Die Nachfolge tritt der bisherige Vizepräsident Bruno Lustenberger vom Hotel und Restaurant Krone in Aarburg an. Er wurde einstimmig und mit grossem Applaus zum neuen Präsidenten gewählt.

In Zukunft steht ihm Vorstandsmitglied Lukas Hürlimann als Vizepräsident zur Seite. Gerhard Keller stellte sich zur Wiederwahl, während Michael Hauenstein demissionierte. Der leidenschaftliche Opernsänger wolle sich auf seine musikalische Karriere konzentrieren.

Neu wurden Claudia Rüttimann, Präsidentin der Hotel & Gastro formation Aargau seit 2016, und Heinrich Kuster vom Restaurant Hotel Stalden in Berikon, in den Vorstand gewählt. So scheint der Verband mit seiner neuen Aufstellung für die Zukunft gerüstet zu sein.

Datum: 22.04.2016

# Der Freiamter



GASTRO SUISSE

Der Freiamter  
5630 Muri AG  
056/ 675 10 50  
www.derfreiamter.ch  
Deutsch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 3'691  
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich

Themen-Nr.: 571.005  
Abo-Nr.: 571005  
Seite: 1  
Fläche: 4'396 mm<sup>2</sup>



## Oberlunkhofen

Der Verband GastroAargau  
hat an der GV einen neuen  
Präsidenten gewählt